



(HRISTO RUSEV/GETTY IMAGES)

Ejercicios militares europeos en tierra, mar y aire

- Josue Michels
- [2/5/2023](#)

El 23 y 24 de marzo, la Unión Europea realizó por primera vez en su historia unas maniobras navales conjuntas con Estados Unidos. En junio, algunas de esas mismas naciones se reunirán en Alemania para los ejercicios aéreos occidentales más grandes desde la Guerra Fría. Además, a partir de este enero, 11.500 soldados de nueve países europeos practican bajo el mando alemán.

Mientras el mundo duerme, Europa trabaja urgentemente para construir un ejército multinacional. Bajo el manto de la UE y de la Organización del Tratado del Atlántico Norte, Alemania dirige y coordina los ejércitos europeos. Un ejército europeo poco perceptible ya existe.

En el ejercicio naval entre Estados Unidos y la Unión Europea participaron el USS Paul Hamilton, así como el buque español Reina Sofía y el italiano Carlo Bergamini de la Fuerza Naval de la Unión Europea de la Operación Atalanta. También en marzo, la UE anunció que realizaría ejercicios navales anuales independientes, a partir del próximo año. El Comisario de Medio Ambiente de la UE, Virginijus Sinkevičius, declaró a Reuters que para los Estados miembros está "muy claro que necesitamos reforzar aún más la cooperación, crear capacidad, [y] garantizar que nuestras infraestructuras críticas estén mejor protegidas" tras los ataques a los gasoductos germano-rusos Nord Stream.

PT

Estamos presenciando el auge de una fuerza naval europea, una parte fundamental de un ejército europeo.

Del 22 de abril al 23 de junio, el Mando Europeo de Estados Unidos dirige un ejercicio conjunto multinacional llamado Defender 23. Los ejercicios se extienden por 10 países europeos diferentes e incluyen aproximadamente 9.000 tropas estadounidenses y unas 17.000 tropas de naciones aliadas europeas. Las tropas practican el despliegue rápido.

Aunque en este caso los ejércitos europeos entrenan bajo supervisión estadounidense, las naciones europeas también tienen la oportunidad de liderar. Desde el 1 de enero, Alemania lidera la fuerza militar de mayor preparación de la OTAN, que incluye tropas de Alemania, Bélgica, Chequia, Eslovenia, Letonia, Lituania, Luxemburgo, Noruega y Países Bajos. Incluye una brigada multinacional con hasta cinco batallones, apoyada por tropas aéreas, marítimas y fuerzas especiales.

Alemania está utilizando a la OTAN para preparar a los ejércitos europeos para la guerra relámpago.

Las maniobras aéreas de la OTAN de junio, Air Defender 23, contarán con la participación de 220 aviones aliados y 10.000 efectivos. Aunque bajo el paraguas de la OTAN, está bajo el mando y la iniciativa de Alemania. "El ejercicio fue organizado por Alemania, no por el cuartel general de la OTAN", informó la revista *Air & Space Forces*.

El jefe de las Fuerzas Aéreas alemanas, el teniente general Ingo Gerhartz, declaró: "Tenemos que asumir la responsabilidad de levantarnos y decir: 'Muy bien, estamos listos para defender la alianza'".

La cadena Deutsche Welle habló con el general alemán Michael Loh sobre el ejercicio militar planeado y cómo se gestó. A la pregunta de por qué el ejercicio más grande de la OTAN es dirigido por Alemania, respondió: "A decir verdad, no estoy seguro de por qué está dirigido por Alemania. Sé que Alemania quería liderar un ejercicio para poner a prueba tanto su capacidad para albergar fuerzas como su capacidad para realizar operaciones plenamente integradas en la OTAN". A continuación señaló que Alemania hizo una invitación abierta preguntando a quién le gustaría participar y el resultado fue "el mayor movimiento transatlántico".

El ejercicio pondrá a prueba los procesos de movilidad y las bases que albergan aviones de combate, y permitirá a Alemania cooperar con las fuerzas de más de 18 países. ¿Qué mejor ejercicio para poner a prueba una fuerza aérea europea?

¡Los ejércitos europeos se están uniendo tal y como profetiza la Biblia! Daniel 2 y Apocalipsis 17 profetizan el surgimiento de una potencia militar unida formada por 10 naciones o grupos de naciones. Ahora estamos viendo a estas potencias emerger y prepararse para el momento profetizado en Apocalipsis 17:13: "Estos tienen un mismo propósito, y entregarán su poder y su autoridad a la bestia".

En un instante, estas naciones se unirán repentinamente bajo el liderazgo de una sola nación. Conozca más leyendo [El impulso de Europa hacia un ejército unificado](#).